

Basel, im August 2013

Lieber JSSM

Im Juli 2013 reisten insgesamt 52 Pfadis (11-16 Jahre), Pios (17-18 Jahre) und Leiter ins Kantonallager der Pfadi Region Basel. Schon im Voraus machte sich die Unterstützung des JSSM bemerkbar: Die spezielle KaLa Krawatte wurde vom Verein gesponsert und alle



Pfadis trugen schon am Antreten beim Bahnhof Rheinfelden mit viel Stolz die Krawatte, welche allen Beteiligten noch in vielen Jahren ans Lager erinnern wird.

Vom 15. Juli bis am 27. Juli konnten die Pfadis der Pfadi Rheinfelden ein Lager der Superlative erleben, stolz wurden den anderen 41 Abteilungen mit insgesamt 1500 Pfadfindern und Pfadfinderinnen die Lagerbauten, ein Doppelturm, ein Sarasani und eine super organisierte Küche präsentiert.

Gut sichtbar war die Pfadi Rheinfelden allemal, die Fahne war über den ganzen Platz sichtbar an unserem gigantischen Fahnenmast, mit stolzen 21.5 Metern Höhe. Auch während dem Lager machte sich die Unterstützung immer wieder bemerkbar. So konnten wir tolle Geländespiele veranstalten, bastelten uns coole Anhängsel oder Verzierungen für die Pfadiuniform in einem Atelier, hatten gut verkleidete Auftritte von Clowns, Agenten und Bösewichten, spielten ein spannendes und sehr aufwendig designtes Lagerbrettspiel, konnten einen ansehnlichen Lagerdruck auf T-Shirts und Pfadiuniform drucken und erlebten, sahen und erfuhren noch vieles mehr.



In diesem Sinne möchten wir uns ganz herzlichst beim JSSM für die tolle und grosszügige Unterstützung bedanken. Ohne Euch wäre das Lager so wie wir es erleben durften kaum realisierbar gewesen.

Vielen Dank für alles.

Pfadi Rheinfelden

